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箭山会福岡支部の平成 17年度の活動状況

福岡支部総会開 く福岡支部長市丸幸子 (38回生 )

第 38回福岡支部総会は、平成 17年 5月 21日 (土)

ソラリア西鉄ホテルにて、本部・関西支部・北九州支

部役員及び福岡支部の会員の方々多数のご出席を賜り、

盛大に開催されました。この総会で福岡支部長の大役

を拝命頂きました38回生の市丸でございます。どう

ぞ宜 しくお願い致 します。

あれから早いもので一年が

過ぎようとしています。こ

の一年の活動は別記の通 り

ですが、事務局を要として、

総会・ ゴルフ会・旅行会・

情報誌・ホームヘ―゚シ
｀
・沖代会

その他各部門の役員がそれぞれの責任分担の下、協力

し実行する姿勢には心より感謝の気持ちで一杯です。

今一番の課題は若い卒業生との連携ですが、役員一同

意見を交換し色々努力しておりますが、なかなか成果

に結びつかないのが現状です。今年 18年は母校創立

90周年です。この機会に新 しい会員の方がお一人で

も多く参加 L′ ていただき、同窓会と言う心豊なひとと

きを是非ご一緒できればと7o‐ 待ち申し上げております。

魏幸Ψ 害黎

月 /日 行事 な ど 場  所 参加 者 な ど

4月 21日 第 10回福岡北九州支部ゴルフ会 ユーアイGC宗像 参加者 24名
5月 21日 窮 37回福岡支部総会 ソラリア西鉄ホテル 参加者 50名
5月 28日 関東支部創立 55周年記念総会 日立金属高輪輪彊館 福岡から祝電
9月 10日 北九州支部総会 このみクラブ 参加 9名 (福岡

10月 1日 関西支部総会 ハー トンホテル心斎橋 福岡から祝電
10月 25日 第 11回福岡北九州支部ゴルフ会 若宮ゴルフクラブ 参加者 24名
11月 5日 秋の菊鹿温泉旅行 山鹿市菊鹿温泉 参加者 15名
11月 12日 覇山会本部総会 吉富亭 参加 7名 (福岡
12月 17日 沖代会 アークホテル博多 参加者 21名
2月 3日 1丁 分科会 旧部宅 参加者 3名

役 員 会

5月 10日 6月 10日 7月 16日 12月 17日 1月 28日

鴫̈瘍
アークホテル

9名
新役員と行事計画

山鹿市
5名

旅行下見

アークホテル
15名

活動報告機関紙

市丸宅
14名

次回総会ほか

本部・各支部 。会

本部支部名 会長・支部長 所在地 事務局長
箭山会本部 松屋徳造 35回生 中津市母校 宮本美治郎 (44回生 )

関東支部 花水正平 39回生 蹟浜市 宿利敏夫 (36回生

関西支部 村上太志 44回生 大阪市 森重 武 (39回生

北九州支部 森 誠二 37回生 北九州市 渡辺健司 (43回 生

星窓会 山本幸夫 391国空L 中津市

箭山会福岡支部ホームページアドレス http://w-1。 bbiq.jp/yayamakaV



沖代会懇親会 稲尾公朗 (40回生 )

去る平成 17年 12月 17日 (土)12:00～ アークホテル博

多で恒例の沖代会が開かれましたc沖代会会長の渡辺一敏様

(20回生)の ご発声により始め、往年の話に花を咲かせ和や

かな懇親会 となった。当日の午前中、福岡支部の役員会を

開き、17年度のまとめと 18年度の総会について話し合い、

多審■部|■支部総会
箭山会本部総会は去る 11月 12日 吉富

亭にて盛大に開催。福岡支部より梶屋顧間、

市丸支部長他 5名参加c特筆すべきは、来

年度の役員大幅に交代、まさに多士済々。

来年 90周年記念行事に向け準備が着々と

進んでいる感です。パーティでの生演奏、

プロ歌手、幹事総踊 りなど盛り上がってい

ました。少子高齢化を憂慮の支部とは違い、

人・物・金 。規模が大きいので運営も大変

祠

熊埜御堂康輝 (38回生 )

と思われました。

箭山会北九州支部総会は、去る

9月 11日 住友金属欄内このみ

クラブで開催。福岡支部から梶

屋顧間、市丸支部長、渡辺事務

局長始め 9名参加。祇園太鼓無

法松を若い女性陣多数で打ち叩

き始まる。最後は、恒例のバナ

ナのたたき売りで締められ、楽

沖代会の懇親会

に合流 し、都合

21名 の参加者

とな りま した。

,中 代 会 は 60歳

しく過 ごさせて頂

褻
1:昏 27、1:理 .

感謝です。
‐
箭山会関東支部

は 5月 28日

蜆

以上の希望者で構成され、今や殆 どが対象者

となる時代 となったが、福岡支部を長年に亘

り盛 りたてて来 られた方々    |.
もご高齢となられ、ご出席   魯｀
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気でご長命をお祈りし、会場を別れた。

沖代会 会長 渡邊一敏

世話人 稲尾公朗

↓関西支部

↑本部総会

に、箭山会関西支部は 10月 1日 に、

それぞれ総会が開催され、福岡支部か

らは祝電を送 りました。星窓会

か らは会報誌「星窓

のつ どい J
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が 送 ら

れ て き ま

した の で、

その会報誌

を縮小版で雰

囲気を ご紹介

します。
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ケ 1所に 礼 紀 行 ④ 大鐘浜の波潅頂

大岐浜の波潅頂 (*1)、 四国巡礼路中、ここだけ素足で通れる遍

路道であること、波潅頂により故人の霊を慰める事が出来る、

二点により急遠立ち寄ることに決めた。平成十一年五月九日、

晴れのちうす曇 り、中村民宿近 く

のバス停から8時 21分のバスに乗

り9時前後に港バス停に着 く。近

くのレス トランの側道を通って海

岸線の砂地に立つ。幅約 2～ 300

m延々と数粁先に続 く、圧巻であ

る。私は人影のない波打ち際の砂           :
地に持参の金岡」杖の穂先 (般若経

を彫っている )で若い身空で一人  ″
_

旅に旅立った亡妻、長男、両親、弟、 i r‐ _「      _

親友な どの名前をいつの間にか、書纂膠 
″     ・ “

只涙しながら書き刻んでいた片っ端から太平洋の波が、ぞれ ら

打ち消して沖に持って帰って故人を供養するとの事である。そ

の繰 り返しの動作に疲れた身体を砂地に腰降ろして一息つく瞬

間懐かしのオジイチャンの声がした。「供養の事は、俺達に任

せてお前は現世の事をシッカリやるんだぞ」と励ましの声であ

った。ハッとして沖合いの太平洋を凝視したがそこにはサーフア

ーや上手に波乗 りに興ずる若者の姿があるのみで何等変化なく、

さらに心耳を集中したが変化はなく三度と、声に接することもな

かつた。海岸線を離れ、バス停を

探 し見つけ、程良くバスがやって

きた。土佐清水行きであるバスに

乗る。今日の巡礼路「山中径」の

機赫額ピ 基点窪津港ロバス停に土佐清水経

由で向かった。 (後記)

波潅頂が空海当時のま

まか分からない知らな

い。幾変さしたものか

分からない知 らない。

ただ現在の四国巡礼の

慣行に従って波潅頂を行っただけである。四国巡礼中最も思い出

の多い大岐の浜の波潅頂であった。(*1)波灌項とは .¨ 浜辺の自砂

に、金剛杖で御宝号や故人の名前や戒名を描き、祈 り、それを満

ちてきた波で洗い流して供養すること。別名、波供養とも言う。尚、

大岐の浜は土佐清水市の東側長さ約 2.5キ ロのきれいな砂浜です。

③

中川良一 (24回生 )

甕鱚躙離の鳥賊釣 井上慣一 (37回生 )

2005年 7月 12日、熊兄のお世話になり待望のイカの夜

釣に参加しました。福岡支部から吉井さん 。熊埜御堂さん 。渡

辺さんに丼上の 4名、ほかにホンダの関係者を入れ合計 9名の

相乗りです。舟は育ヒ古島籍の怖い船長さんと若い息子 2名がお

世話係、午後 6時、姪浜魚市場前を出港し、一路小呂島に向け

走ること一時間、さらに津屋崎沖に着く頃には、夕日も落ち周

りを漁火が囲うように点々と見え始めると釣り場です。船長が

アンカーを投げ舟の固定が終わると、頭上には特大の水銀灯

が 20個ほどまばゆい光を放ちます。イカを集める集魚灯で

す。この光は電灯でありながら真夏の太陽のように日焼けしま

す。私の顔の半分が日焼けし鼻の頭の皮が剥け、何ともはや良

い顔になりました。船長の手釣り用の仕掛を買い、海中へ第一

投を入れます。イカ専用の錘のついた疑似餌 2～ 3本の原始的

な仕掛ですが、漁師が使うものです。よく釣れます。魚棚を測

つてゆつくり手繰る。重くなる。期待を込めて海中を覗くと半

透明のイカが上がって来る。ギュツと鳴いて水を噴く。釣上げ

さっと生貴に入れる。この動作にもたついているとたちまちイ

カ墨を顔に掛けられます。みな顔や衣服を墨で汚しながら、あ

ちらでもギュツ、こちらでもギュツ、ギュツ・ギュツ・ギュッ。

それエンヤ トットとやっている内に、生貴は満杯になりました。

この日は最近になく大漁だったようです。 5時間ほど続けたで

しょうか、釣れ過ぎて、さすがに全身綿のごとく疲れ果て、ど

こでも良いからごろんと寝たくなります。遠 くの漁火を見なが

ら、午前 1時頃、帰港です。何のためにやっているのかと思っ

たりもしますが、炎天下のゴルフと同じようにまた行きたくな

ります。この夜の釣果は一人当たり50尾以上、ヤレヤ レ。こ

の半分でも満足 しますので 2006年 も熊さんよろしくお願い



④

箭山会ゴルフコンペで初優勝

去る平成 17年 10月 25日 、秋の箭山会福岡・北九州合同

ゴルフコンペが若宮ゴルフクラブで開催されました。当日は秋

晴れのゴルフ日和で天候に恵まれ、早朝 8時 30分の集合にも

かかわらず中津地区からも多数、参加され総勢 24名予定通 り

集合され、スター ト前には事務局よリルール説明及び初参加者

の自己紹介あり、クラブハウス前で集合写真を撮り、 9時に久

恒会長の恒例の始球式でスター トしました。私の一打は緊張と

力の入りすぎでフェアウェィをキープできず、罰金の罠にはま

福岡支部企画の旅行同好会は 4回 目

を迎え、去る平成 17年 11月 5日

(土)15名 のご参加をいただき秋

の菊鹿温泉ヘバスの旅に出かけまし

た。当日は、早朝からの雨が心配で

したが、山鹿市に着 く頃には晴れ、

平成の大修理を終えた八千代座は坂

東玉二郎さんの歌舞伎公演中で、峨

をバ ックに記念撮影。豊前街道の

音の面影を残す情緒ある街並を楽 し

城戸崎重夫 (47回生 )

りましたが、それが幸いし、肩の

力が抜けて、その後は大きな トラ

ブルも無 く、高校時代の恩師、ク

ラブ活動、体育祭などの懐か しい

思い出を語 りながら白球を追い続

け各ホールを回ることができまし

た。スコアは 100を切ることができませんでしたが、結果は運

よく (ダブルペリア方式 )優勝することができました。夜の表彰

式と懇親会では、会長はじめ参加者全員から祝酒を受け、優勝

の感動の余韻を残し床に着き楽しい一日を過ごすことができまし

た。事務局の方々ありがとうございました。合同ゴルフコンペに

は 2年前より毎回参加しています。当、ゴルフコンペは年の差が

上下 20歳近 くありますが年の差を感 じさせない、参加者全員が

高校生時代の気分になり、気楽にプレーができるゴルフコンペで

すので、これからも健康維持を図るため、当合同ゴルフコンペに

は参加していきますので宜しくお願いいたします。追伸、当ゴル

フコンペの会に色々とお世話して頂いた 42回生の山下喜生さん

が平成 18年 1月 31日 に永眠されました。心よりご冥福をお祈

り申し上げます。なお、春の合同ゴルフコンペは 4月 21日 ユー

アイゴルフクラブ宗像で開催され、優勝はゴルフ会

会長の久恒喜成氏 (28回生 )で した。

世話人 :谷川和子 (38回生)

温泉「花富亭」へ、さっそく畳『びた山里を

眼下にする露天風呂へ入り、美肌がさらに

磨かれ旬のお料理に舌鼓です。今回は市丸

さんの女性初の福岡支部長就任のお祝いを

兼ね、中津・北九州の 38回生もご参加いただき華やかな食事

会となりました。紅葉狩 りには、今一つ今年は早かったようで

すが、会員相互の親睦が図れ

たのではないでしょうか。旅

行会では、ご希望の観光地な

どありましたらご連絡をお待

ちしています。

秩|の 菊鹿温泉旅行

み、国史跡鞠智城 (き く

紀後半 (約 1,300年 前 )

に、大野城・ 水城 の築

城と同じ頃造られた山城

で、これらの城に食料や

武器、兵士などを補給す

る支援基地でした。珍 し

い八角の鼓楼が復元され

て音の繁栄が忍ばれまし

た。いよいよお目当ての

日『 半 成 17年 4月 21日 (木 ) 平 成 17年 10月 25日 (火 )

ユー アイ ゴル フ宗像 24名 「ゴル フク ラブ 24猛
久恒喜成 呈岡 29回生 ヨ断 美 (福 岡 471口 I牛 )

矢 野 九 40回牛 中野 ギ 九 38回生 )

3イ 山 下 生
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手造リロースハムの作り方
梶屋孝太郎 (33回生 )

① 豚のロース肉 lKgを買い、肉の余分な脂肪を取り丸く巻け

るようにし、肉全体に金串を刺す。

② 粗塩 30g、 三温糖 10g、 ホヮイトペパー、シナモン、ナ

ツメグ、オールスパイス、オニオン、グローブ、セロリー、各 5

gをよく混ぜ合わせ肉にすり込む、ラップをかけ裏、表を返し、

冷蔵庫で 1週間ねかす。

③ 肉を流水で2～ 3時間塩抜きしペーパータォルか布中で水気

をふき取る。

④ 市販のハムのようにサラシで丸く形をととのえて、型くずれ

しないようにタコ糸でしばる、約 1セ ンチ幅にラセン状にかたく

しばると良いでしょう。

⑤ 風通しの良い日陰で半日風乾する。

⑥ 風乾 したらスモーカーに入れて温熱乾燥

で 2時間乾燥 し、チップを入れ 60度 Cで 3

時間燻煙する。

⑦ 燻煙が終わった肉を鍋に入れて水か ら

75度 Cで 2時間ボイルする。

③ ⑦を冷水で30分冷まします、以上で美味しいハムの出来上

がりです。

【ハムづくりと塩】

「塩味を付ける」「保存性を向上させる」

の他に以下の目的があります。

1保水力と結着力を向上させる

2肉の旨味を引き出す。

(おまけの話 )

話は違うのですが、その音、陸軍の食料部門を担当していたある

会社の社長の話によると「捕虜に脱走する気力をなくするマル秘

のテクニックとして、食料は与えるが塩を与えない」という方法

が軍隊にはあったそうです。最近は、塩の取 りすぎに対する弊害

をよく目にしますが、これは精製塩の場合の話しであって、天然

塩については逆にしっかりと取る必要がある。… という説もあり

ます。塩とは奥深い物ですネ。

【ハムづくりと砂糖】

ハムづくりに砂糖は塩に次ぐ重要な役割があります。

① 風味の改良 .… 三温糖を使うと強い甘みとコクを出す事がで

きます。(ま た、砂糖は加熱に対 して肉の蛋白質と反応 して風味

を強める とも言わ

れています)

② 肉質を柔 らか

くする .… 砂糖は塩

とは逆に水分を吸

収し、そまま離さないという性質があり

③ 乳酸発酵を促す …サラミづ くりなど乳酸発酵を期待する

場合には糖類は重要な役割を担います。

④ その他 ….焼き豚を漬け込む際の醤油には砂糖を多 く使い

ますが、これは焼き豚の焼き色をよくする働きがあります。

【美味しさの秘密・脂肪】

ハム・ソーセージの美味しさの秘密に「脂肪」があります。

ハムは一般的に適度な脂肪がある方が美味しいですし、ソーセ

ージも赤身肉だけで練り合わせて作るとばさばさしてまるで美

味しくありません。また、その際使用する脂肪は豚の背脂肪が

最適とされています。

(豚の背脂肪の融点は人間の体温に近い
)

【我が国のハムづくりのはじまり】

日本で最初に食肉カロエ品が渡来 したのはポ

ル トガル船が種子島に漂着 した時で、これ

を契機に鉄砲やカステラ、南蛮料理などと

一緒に伝えられました。 しかし、その後の

徳川幕府の鎖国政策によって海外交易は長崎出島だけとなり

(出島ではオランダ人の手によってハムは作られていたと思わ

れますが)その技術が日本人に伝えられたという記録は残って

いません。

その後、明治維新によって肉食の風習が起こり、あわせて食肉

加工も行われるようになりました。文献に残っている我が国の

食肉加工の歴史は長崎にはじまったといわれており、明治 5年

には長崎に巡幸された明治天皇にハムが献上されたという記録

も残っています。 (明治 5年東京農事試験場、明治 9年には札

幌養豚場でハム試作の記録があります)

了

一診



⑥

イ|ン ドアシアヘは聰の踪
私が最近体験した『ラブ・グリーンの翼』 (イ ンドネシアヘの

植林ツアー :総勢三十二名)に参加 したことを筆に纏めました。

今月 8月 3日 (水)昼に福岡国際空港発で、夕方バ リ島のデン

バサール空港に到着。翌 4日 (木)朝早 くロンボック島に向かい、

マタラム空港到着で歓迎を受ける。植林現場へ向かい、また現地

の大人や子供達から歓迎を受け、その小学生の子供さんと一緒に

マホガイニを植林した。

昼食後、マラカ第一小学校へ訪問し、記念植樹や交流会を行なっ

た。夜は地元の知名人とのウエルカムパーティを行い、現地の人

達との交流を深めた。翌 5日 (金)早朝、植林地のスコトンヘ向

つた。干潮までの待ち時間もあり、南洋の素晴らしい珊瑚礁を見

学 (一部の人は水泳)した後、現地の子供達と一緒にマングロー

ブの植林を行なった。翌 6日 は帰国の時間までの間、インドネシ

アの民芸店ヘショッピング、そしてバリ舞踊のケチャック・ ダン

スを見学して、帰路に着いた。今回参加して、インドネシアの現

地の人達と一緒に植林出来た事、特に私達を手助けしてくれそし

て一生懸命に植える子供達の姿に心を打たれました。また、海の

矢頭 員一

(44回生 )

リー ンの活動は次の

3つの基本方針で成

り立っています。

①環境問題への取 り

組み

②国際交流の促進

③青年の健全な育成

途上国の子供達に木

を植えてもらい、 自

分の手で緑を守ることの大切さを身体で感 じ取ってもらうこ

と、また教育支援も行うという民間のボランティア団体です。

昨年は二十周年を迎え、過去の植林活動の参加者は 1000名を

超え、植えた本数は 378,000本 です。詳 しくは私の説明不足

補完の為インターネットで検索頂ければ幸です

水がきれいな事、夜空

がきれいで南十字星を

見たことも嬉 しい事の

一つです。尚、 この国

のゴミ処理の方法 ?の

実態・ アチコチ至ると

ころに捨てている光景

が目に付いたのも印象

の一つです。

☆私が参加 したラブグ

リーンの翼『ラブグリ 鷲

―ンの会』とは !

明日の地球にもっと緑

を !をテーマにラブグ

海はふ

814



同窓会開く
去る平成 17年 10月 15日、中津東高等学校卒業第 46回生は、

還暦同窓会を別府市・ホテル白菊にお

いて、恩師川原先生・榎本先生・合林

先生をお招きし、賑々しく開きました。

卒業生 186名 中33名 の参加でした

が、記念写真の通 り赤いタオルを首に

まき60歳を祝いました。逢えば卒業

時の 18歳に戻 り、離ればなれの42
年間を埋めるかのごとく、一晩中親兄

弟以上に親 しく話 し込んでいました。

正に還暦、これからの人生の区切 りと

して心の糧になれば幸いである。吉岡、

池田氏を初め、忙しい時間をさいてお

IT分科会の看板であります、ホームページも初めて登場して以来 2年経

過しました。今回は、このホームページの全面リニューアルを仰せつかり、

現在、鋭意制作中でございます。今度のホームページは、こちら(IT委
員会 )か ら皆さんへの一方通行ではなくて、皆さんからもどんどん投稿 し

て頂けるような掲示板を新たに組み込みます。またカウンターやアクセス

解析も導入して、今後のホームページ作 りに役立てて行きたいと思ってい

ます。そして皆様へお伝えする情報は、その掲載日を明記し、陳腐化しな

いよう常に最新の情報をお届けしようと目論んでおります。「こんな記事載

せてよ」とか言ったお話は大歓迎です。今後とも暖かく見守っていただく

と共に、応援宜しくお願い致します。

相部喜久代 (50回生 )

何と楽 しみにしているお客様が年々

増えているように感じます。そして、

一足早いクリスマスコンサー トの最

後は観客が一体になり「聖夜」の大

合唱で締め括 ります。今年は 12月

11日 、ご一緒に素敵な記念日を増や

しませんか ?

コか 卜♪
NHKシ ャンソン教室のクリスマスは、毎年 12月 の第二月曜日

に福岡サンパレスホテルに於いて開催されます。シャンソンには

「人生の歓びと愛」があり、その魅力に惹かれ、晴れの舞台に立

つのが我が福岡支部の支部長 /市丸幸子さん (38回生 )です。透

き通る素晴らしい歌声は心の奥底まで響かせ、人々を魅了します。

応援に駆けつけた支部の仲間達もこの日ばか りはグラスを傾け

ながら静かに酔いしれていくのです。プログラムが進行し、市丸

支部長の歌が始ま

ると問もなく恒例

の「さっちゃ～～

ん !」 と言 う大き

な掛け声が会場を

轟かせ、華やいだ

雰囲気を"無限大"

に盛 り立てていま

す。この掛け声・・

富原常雄 (46回生)

世話してくださった方々に感謝いたします。

【市丸さん熱唱】

←先生と市丸さん

⑦

手威

'7年

鷹

梶屋孝太郎 (33回生 )

中津葉轟等学機

:輩 it奪

ふ
冥

票鐘十六回生
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野村望東尼と平尾山荘
黎 ‐

・
‐‐
・

‐
・

‐‐||   ~~‐ ~~~・ ′

わが家近 くに由緒ある平尾山荘がある。散歩道の一

こまをご紹介しよう。  歌人野村望東 (も と)(尼 )

が夫と隠棲 した山荘である。夫をなくした望東は尼

となったが、幕末の国情に心を痛め、勤皇の志に燃

るた。山荘には高杉晋作、平野國臣ら藩内外の志士

がひそかに集まり、話し合う場所と

なった。望東尼は志士たちを励まし、

この山荘にかくまった。(福岡市中

央区平尾 3丁目2 1日住所名 :筑紫

郡八幡村)
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役 員 会
クラブ名 卒 役 職 氏 名 分 担 卒 役 職 氏 名 分 担

総会懇親会

支部長 市丸 幸子 総括 幹事 椛田 義富 余興責任者
副支部長 損埜御堂康輝 役員会議長 幹事 富原 常雄 G幹事
剥支部長 稲尾 公朗 中・G世話人 幹事 城戸崎重夫 ベストフレンズ
副支部長 龍上 憲司 総会責任者 論事 相部喜久代 T基地管理者
論事 井上 慎― 幹事 中野久米夫
幹事 谷 川 和 子 旅行世話人 幹事 武末 和子
幹事 井口 慶子 幹事 三好 ― 正

幹事 江副 節子 幹事 中島 直人
幹事 大木 敦夫

監査 巨問 言井 陽二 会計監査
沖代会 会長 度遷 ―敏 世話人 隔尾 公朗

ゴルフ会
会長 久恒 喜成 幹事 富原 常雄
世話人 稲尾 公朗

IT分科会
会長 梶屋孝太郎 44 幹事 椛田 義富 HP責任者

幹事 相部喜久代 「
F基地 管 習 者

旅行会
世話人 谷 川 和 子 幹事 井上慎―

鈴事 相部喜久代ベストフレンズ 偏集責任者 熊埜御堂康輝 幹事 城戸崎重夫
俳句会 責任者

渡辺  隆事務局 事務局長 幹事 威戸崎重夫

吉井陽二 (37回生 )

【事務局からのお知らせ】

名所旧跡紹介は、会員の方々の足元にある名

所旧跡をご紹介するシリーズです。奮ってご

応募をお待ちします。写真撮影等の必要が有

れば可能な限りお伺いします。ご紹介下さい。

【新役員紹介】
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